

Madrid - 20 de Marzo de 2.019

La Ministra de Sanidad se reúne con la Junta Directiva de la Asociacion por un Acceso Justo al Medicamento

La ministra de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, Maria Luisa Carcedo, se ha reunido el pasado 14 de marzo con la Junta Directiva de la Asociación por un Acceso Justo al Medicamento (AAJM), encabezada por su presidente Dr. Roberto Sabrido Bermúdez. Durante una larga y cordial reunión se repasaron diversos aspectos del SNS y, muy especialmente, la política farmacéutica.

Entre otras cuestiones la AAJM planteó la necesidad de aumentar la financiación de la investigación biomédica pública en España, incluyendo criterios de interés público; la mejora de la transparencia en relación con los costes y los precios de los medicamentos, así como los criterios para la fijación de precios, para lograr precios justos; las dificultades de acceso a los medicamentos por los copagos; la compra conjunta de medicamentos por las CC AA con la coordinación del Ministerio; el desarrollo de terapias CAR-T no comerciales; y la necesaria cooperación en el ámbito de la UE.

Resaltar de la reunión la coincidencia en una parte importante de los problemas, así como en las posibles soluciones, ofreciéndose la AAJM a colaborar de forma continuada con el Departamento.